

Bredhornweg 39 D – 25488 Holm Tel: 04103/125-0 Fax: 04103/125-100

EU-Konformitätserklärung

Der Hersteller

BERNHARDT APPARATEBAU GmbH u. Co. Bredhornweg 39, 25488 Holm/Germany

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene Persönliche Schutzausrüstung (PSA)

Modell Type 604 (Rettungsweste 275 N, PSA Kategorie III)

ALPHA 275 SOLAS AS (14824-01)

übereinstimmt mit der Verordnung (EU) 2016/425 (PSA-Verordnung) und der EN ISO 12402-2:2006/A1:2010.

Die Persönliche Schutzausrüstung (PSA) ist identisch mit dem Exemplar, das Gegenstand der von DGUV Test, Prüf- und Zertifizierungsstelle des FB PSA, 42781 Haan, ausgestellten

EU-Baumusterprüfbescheinigung Nr. 19130188

war.

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren: Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer Qualitätssicherung bezogen auf den Produktionsprozess (Modul D) unter Überwachung der notifizierten Stelle DGUV Test, Prüf- und Zertifizierungsstelle des FB PSA, Kennnummer 0299.

Die Geräte sind gekennzeichnet mit

€0299

BERNHARDT APPARATEBAU GmbH u. Co.

Benjamin Bernhardt

Holm, 26.08.2019



Bredhornweg 39 D – 25488 Holm Tel: 04103/125-0 Fax: 04103/125-100

EU-Conformity-Declaration

The Manufacturer

BERNHARDT APPARATEBAU GmbH u. Co. Bredhornweg 39, 25488 Holm /Germany

herewith declares, that the Personal Protective Equipment, that is described in the following, the

Model Type 604 (Lifejacket 275 N, PPE Category III)

ALPHA 275 SOLAS AS (14824-01)

is in compliance with the Regulation (EU) 2016/425 (PPE-Regulation) and the EN ISO 12402-2:2006/A1:2010.

This Personal Protective Equipment is identical with the sample, that was object of the

CE Type-Approval No. 19130188

that was drawn up by DGUV Test, Prüf- und Zertifizierungsstelle des FB PSA, 42781 Haan/Germany.

The PPE is subject to the following conformity assessment procedure: Conformity to type based on quality assurance of the production process (Module D) under surveillance of the notified body DGUV Test, Prüf- und Zertifizierungsstelle des FB PSA, Identification number 0299.

The devices are marked with

(€0299

BERNHARDT APPARATEBAU GmbH u. Co.

Benjamin Bernhardt

Holm, 26/08/2019



Bredhornweg 39 25488 Holm Tel: 04103/125-0 Fax: 04103/125-100

Anhang zur Konformitätserklärung SECUMAR ALPHA 275 AS:

Amendment to Conformity-Declaration of SECUMAR ALPHA 275 AS:

Die Kombination der Rettungsweste SECUMAR ALPHA 275 AS wurde mit folgenden Gurtsystemen erprobt:

The combination of the lifejacket SECUMAR ALHA 275 AS has been tested with following belt systems:

SKYLOTEC ARG 51 FORMOTION

SKYLOTEC ARG 51 FORMOTION WIND

SKYLOTEC ARG OFFSHORE MASTER

BORNACK ENERGY

BORNACK FS3 CLICK

3M Full Body Harness Exofit NEX

3M PROTECTA Full Body Harness (Pass-Through Buckle und/and Quick Connect Buckle)

PETZL VOLT

Die o.g. Gurtsysteme beeinträchtigen die Funktion der Rettungsweste nicht (korrektes Anlegen des Gurtsystems und der Rettungsweste vorausgesetzt).

Above mentioned belt systems will not affect the function of the life jacket (provided the belt system and the life jacket are put on correctly).